

月例報告書

国際文化学科 3年 玉谷天音

こんにちは。いかがお過ごしでしょうか。この頃の天候は心地よく、昼間は多少暑くなりますが、朝と夜は少し肌寒いくらいです。日本はとても暑そうです。花火、スイカ、お祭り、夏休み、まさに夏らしい風景を SNS から眺めております。

<j' ai trouvé mon café préféré>

フランスにはカフェというものが街を歩けばあちこちに存在します。今までもいくつかのカフェに行ったことはあったのですが、ついに素敵なカフェに出会ってしまいました。私の好きなことのひとつがカフェ巡りカフェ探しです。このカフェを見つけたのは本当にたまたまで、買い物を済まして家に帰ろうと思っていた時にか賑わっている場所を見つけたのでよってみたのです。そうしたら、ちょうどそこで写真の展覧会が行われていました。店内に入ると素敵な内装で、思わず写真よりも店内に目が行ってしまいました。お店自体は展覧会が行われているので営業はしていませんでしたが、ちいさな飲み物と焼き菓子が用意されていてこの展覧会に訪れてきた人たちがそれらを片手に楽しそうに盛り上がっていました。

後日、営業日に再びそのお店に行きましたが、やはり素敵な場所でした。私はアイスコーヒーを頼みましたが、懐かしい美味しいこの味！フランスではなかなか気軽にアイスコーヒーが手に入らないので、お店でしか飲めないこの味は格別でした。それに焼き菓子を少し。お昼はプレートも用意しています。値段も手頃でお財布に優しく、気軽にこれるこのカフェに通い詰めたいと思います。

<fuite d' eau>

水漏れが起きました。緊急事態です。最初は大したことなかったのですが小さな水漏れがいつの間にか床すべてを埋め尽くすほどになっていました。受付に行くと明日にはいくよと返事が。でも次の日になってもその次の日になっても治っておらず。私のできる限りの解決はしていましたが、やはり根本的には解決されていないので、後日もう一度行ってみました。すると、デマンドが記録されていないとのこと。そうして前回と同じように今日か明日には来ると言われました。結局来たのは次の日でしたが、原因は内部のプラスチックの劣化でした。簡単に治ったのでよかったです。





<un concert à Paris>

7月の終わり、友達に誘われてパリのライブに行きました。フランスに来てから初めてのライブです。ブラックピンクがパリでライブをするということで、友達は随分前からそのチケットを買っていましたが、一人来られなくなってしまって、その子が私にチケットをくれました。コンサートは夜からだったので私たちはお昼にパリに行き、少し観光をしました。今回はモンマルトルにある大聖堂に行きました。相変わらず多くの観光客でにぎわっていましたが、パリも4回目だった私たちは、都合もわかっていたのでうまく楽しむことができました。お昼ご飯は近くのイタリアンでピザを食べました。一枚とドリンクのセットで14€とお手軽な価格でした。

ライブは20時から始まりました。会場はとても大きくたくさんの方が来ていましたが、近くないにせよ私たちの席は真正面で真ん中の列だったので、とてもいい席で見ることができました。私はあまりブラックピンクを聞いたことはなかったのですが、彼女たちのパフォーマンスはとてもハイクオリティでした。みんなとても盛り上がっていて今までこんなに大きな会場でライブを見たことのない私は少し驚きました。4人ともみんなとてもかわいかったです。

ライブ終わりにエッフェル塔を見て宿に帰宅。少し時間が遅かったので危ない気がしていましたが無事辿り着いたのでよかったです。夜ご飯を食べられなかったので、夜は宅配でハンバーガーを頼んでみんなで食べました。楽しみ切ってみんなくたくただったのでその後すぐにゆっくり寝ました。

8月は予定が盛りだくさんになりような予感なので頑張리つつ楽しんでいきたいです。

